Le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère (CCDPE) est au coeur des efforts déployés par Ottawa pour faire participer le public à l'élaboration de la politique.

The Christian Science Monitor, Boston

Le gouvernement du Canada a lancé « la démocratisation de la diplomatie » et, il y a deux ans, a fondé le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère, bastion de ce concept. Ce centre se veut un lieu de rencontre fréquent entre les experts, les ONG et le public pour discuter de divers sujets allant de la politique fondamentale à des questions individuelles.

Asahi Shimbun, Japon

M. Axworthy a peut-être seulement trouvé un moyen ingénieux de combiner la philosophie traditionnelle de la politique étrangère du Canada et les nouvelles réalités du village planétaire intégré des temps modernes.

Times Globe, Saint John (Nouveau-Brunswick)

LIBRARY E A / BIBLIOTHÉQUE A E

23283864

Development. -CA1 EA752 A56 EXF

1998/1999

DOCS

l'avenir, notre réussite sur la scène ternationale dépendra de notre capacité a tirer parti de la créativité de tous les secteurs de la société canadienne dans le cadre d'un processus ouvert de politique étrangère.

> L'honorable Lloyd Axworthy Ministre des Affaires étrangères